



Comunicado N°95 Tlaxcala, a jueves 08 de febrero de 2024

Súmate a la "Fábrica de lectores", el nuevo Punto de Lectura de Alas y Raíces, en Colima

- Tendrá lugar todos los jueves a las 16:30 horas a partir del 8 de febrero de 2024, en la Fábrica de Innovación Creativa El Tívoli
- Compartir y reflexionar a partir de la lectura y la exploración con diversas disciplinas artísticas, el objetivo de este espacio para infancias y adolescencias colimeñas

La "Fábrica de lectores" es el décimo espacio de encuentro con la literatura, la creación lírica, la expresión oral y la exploración artística para infancias y adolescencias, creado por el programa nacional Alas y Raíces de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, en colaboración con las coordinaciones estatales de cultura infantil de diferentes estados del país.

A partir del 8 de febrero de 2024, los jueves a las 16:30 horas niñas, niños y adolescentes colimeños están invitados a ser parte del nuevo Punto de lectura "Fábrica de lectores", que tendrá por sede la Fábrica de Innovación Creativa El Tívoli, en el estado de Colima.

A partir de la propuesta conceptual de su espacio sede – la Fábrica de Innovación Creativa El Tívoli-, este Punto de lectura en Colima busca ser una propuesta comunitaria alrededor de las diferentes disciplinas artísticas que se comparten en el espacio a donde acuden niñas, niños y adolescentes para realizar distintas actividades culturales, y ahora, muy particularmente, a partir del descubrimiento y aproximación al mundo de los libros y la literatura.

De tal modo, y en concordancia con el modelo de trabajo de los Puntos de Lectura de Alas y Raíces, quienes integren la "Fábrica de lectores" iniciarán la conversación alrededor de un eje temático que, durante el mes de febrero, será el amor, en la compañía de la promotora cultural Candy Jiménez.





Así, a partir de mediaciones de lectura y actividades lúdicas niñas y niños participantes descubrirán diversas formas de abordar e interpretar dicha emoción.

Además, cada mes, el Punto de Lectura contará con una actividad de refuerzo donde participarán artistas provenientes de diferentes disciplinas artísticas con el objetivo de abonar a la reflexión comunitaria.

De este modo, en febrero "Fabrica de lectores" tendrá la visita de Silvia Bautista, artista plástica jalisciense quien abordará el tema del mes desde su propia disciplina invitando a las y los participantes del Punto de lectura a colaborar en un mural comunitario en el que plasmen su sentir e interpretación a partir de las lecturas compartidas cada semana.

Las actividades del primer Punto de lectura de Alas y Raíces en Colima – el décimo en el país- inician el jueves 8 de febrero de 2024, a las 16:30 horas con la mediación de lectura "¿Quién soy?" en donde las y los participantes dialogarán sobre la lectura ¿Qué es el amor?, de Daviele Cali, ¿Dónde está el amor?, de B Norris, y Yo voy conmigo, de Raquel Díaz Reguera.

El jueves 15 de febrero en la mediación "¿Quién eres tú?", se abordará la lectura y conversación alrededor de los cuentos *El amor salva vidas*, de Junakovic Sujetlan, y *La manzana que quería ser estrella*, de Agustín Prieta.

El jueves 22 de febrero, niñas y niños compartirán una reflexión a partir de las historias en *La mejor familia del mundo*, de Susana López, y *Esta familia que ves*, en la actividad "¿El amor duele?".

El nuevo Punto de lectura "Fábrica de lectores" se ubica en la Fábrica de Innovación Creativa El Tívoli, en Calle 18 de marzo s/n, esquina con Belisario Domínguez, colonia El Tívoli, Colima. La entrada, como en todas las actividades de Alas y Raíces, es libre y gratuita.

Busca las actividades de los diferentes Puntos de lectura de Alas y Raíces en www.alasyraices.gob.mx en la sección Cartelera.

Sigue las redes sociales de Alas y Raíces en Facebook: Alas y Raíces MX; en X (@AlasyRaices), Instagram y YouTube (@alasyraicescultura).

Sigue las redes sociales de la Secretaría de Cultura en X (@cultura_mx), Facebook (/SecretariaCulturaMX) e Instagram (@culturamx).